



MATRIMONIO COLECTIVO.— Nueva York, julio 1°. Más de 2,000 parejas de los Estados Unidos, Gran Bretaña, Alemania Federal, Francia, Italia y Japón, contrajeron matrimonio hoy en el Madison Square Garden, en una ceremonia común presidida por el reverendo Sun Myung Moon, considerada la más numerosa de la historia. Todos pertenecen a la Iglesia de la Unificación. (UNIFAX II de UPI).

Israel Presiona la Salida de Palestinos de Beirut

BEIRUT, julio 1° (AP).— Mediadores norteamericanos y libaneses trabajan hoy para superar dificultades de última hora, sufridas en el curso de las tediosas negociaciones en curso, relativas a cómo desarmar y evacuar de Beirut a los

Haig fue Despedido por Reagan Afirman

WASHINGTON, julio 1° (EFE).— El Secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, cree que funcionarios de la Casa Blanca, ansiosos de controlar la política exterior de los Estados Unidos, maniobraron para obligarlo a renunciar a su cargo, aseguran dos de sus allegados citados por "The Washington Post".

"Hubo un control maes-

tro para deshacerse de él (Haig). En realidad, fue despedido" del cargo por el Presidente Ronald Reagan, dice uno de los anónimos informantes citados por el matutino norteamericano.

La información del "Post" agrega que, a pesar de las permanentes tensiones entre Haig y el personal de la Casa Blanca.

—Favor pase a la página 13.



CELEBRACIONES.— Detroit, julio 1°. El Centro Renaissance, de Detroit, se engalana con luces de colores, durante celebraciones del Festival de la Libertad. (UNIFAX II de UPI).

guerrilleros de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), de Yasser Arafat.

Israel, que continúa presionando para apresurar la partida de la OLP de la ciudad, realizó un ataque aéreo simulado contra el sector occidental de la capital de población fundamentalmente musulmana, y comunicó al enviado norteamericano Philip C. Habib, que estaba llegando rápidamente al límite de su paciencia.

Fuentes oficiales libanesas dijeron empero, que Habib había obtenido la

promesa del Primer Ministro israelí Menachem Begin, de que daría más tiempo a las gestiones diplomáticas, para que plasmen un arreglo político de la crisis de Beirut.

Las fuentes, que declinan ser identificadas, informaron que la promesa fue comunicada al enviado norteamericano en el Líbano, por su Adjunto Morris Draper, que conversó en Jerusalén con Begin y con su Ministro de Relaciones Exteriores, Yitzhak Shamir.

Israel amenaza con asal-

—Favor pase a la página 21.

Problemas Enfrentan Ingleses en Malvinas

LONDRES, julio 1° (AP).— Las autoridades británicas afrontan una serie de inusitados problemas en las islas Malvinas, producto del conflicto con

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, julio 1° (UPI).— La bolsa retrocedió hoy en una jornada de escasa contratación en el primer día del segundo semestre de 1982.

Los valores de empresas sobre las que circulan rumores de adquisición y los de las que podrían ser fusionadas atrajeron la atención. Sin embargo, otros valores tabaqueros y petroleros sufrieron ante la posibilidad de que sufran cargas fiscales adicionales.

La media industrial del Dow Jones, que perdió ayer 0.28 puntos, retrocedió hoy 8.66 puntos y quedó en 803.27. La media cayó

—Favor pase a la página 49.

Argentina.

El de mayor urgencia es el de minas dejadas por las tropas argentinas. Los soldados se dedican a la búsqueda de las minas, parte de los preparativos para la entrada de obreros civiles, que se encargarán reconstruir instalaciones y viviendas destruidas durante el conflicto.

Los soldados avanzan sobre manos y rodillas, buscando las minas con varas plásticas, dado que los dispositivos no pueden ser registrados por detectores de metales. Hasta ahora el registro ha dejado a tres ingenieros militares heridos de gravedad, al producirse el estallido de las minas.

Tras indicar que no puede saberse cuánto tiempo tomará para despejar los terrenos de los artefactos explosivos, un vocero del Ministerio de Defensa, en Londres, dijo que las minas "fueron diseñadas por todas partes".

Actualmente hay en las

—Favor pase a la página 17.

Gral. Bignone Asume la Presidencia Argentina

BUENOS AIRES, julio 1° (EFE).— El general retirado Reynaldo Bignone, asumió hoy la Presidencia de la Argentina, para un periodo que debe culminar en los primeros meses de 1984.

Bignone prestó juramento ante el comandante en Jefe del Ejército, general Cristino Nicolaidis, en una breve ceremonia que se cumplió en el salón Blanco de la Casa de Gobierno, y fue radiotelevisada por una cadena oficial.

Marcando las diferencias surgidas en las últimas semanas en el seno de la Junta Militar, no asistió al acto el Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea, Brigadier Basilio Lami Dozo, y el Comandante de la Armada, Almirante Jorge Isaac Anaya estuvo pre-

sente sólo en carácter de amigo personal del nuevo Presidente.

Bignone se convirtió en el séptimo Presidente del "proceso militar", iniciado en 1976 —incluyendo tres interinatos—, el número 43 en la historia de la Argentina y el décimo noveno de extracción castrense.

Tras la finalización del acto en la Casa de Gobierno quedó virtualmente levantada la prohibición de actividades políticas que rigió en el país ininterrumpidamente durante seis años, tres meses y seis días.

En la reunión que mantuvo hace una semana con los dirigentes políticos, entonces Presidente desig-

—Favor pase a la página 21.

Prohíben la Campaña Política en México

MEXICO, D.F., julio 1° (AP).— Los siete partidos políticos que participarán en las elecciones presidenciales del próximo domingo, concluyeron aquí sus campañas de propaganda, y desde hoy tienen prohibido realizar actos proselitistas de cualquier tipo, incluso por radio o televisión.

Las leyes electorales de México prohíben la celebración de reuniones públicas y de toda propaganda política el día de la elección y los tres días

precedentes. Por lo tanto, hasta la medianoche de ayer activistas de los siete partidos políticos en contienda, se dedicaron a pegar cartelones y pintar sus emblemas en los pocos muros que aun quedaban vacantes en esta capital, y se intensificó la distribución de volantes y la propagación de consignas por altoparlante en las principales avenidas.

En las elecciones que se celebrarán el domingo participan los candidatos Miguel de la Madrid, del Partido Revolucionario Institucional (PRI) oficialista; Pablo Emilio Madero, del derechista Ac-

ción Nacional (PAN); Arnoldo Martínez Verdugo, del Partido Socialista Unificado de México (PSUM); Cándido Díaz Cerecero, del Partido Socialista de los Trabajadores (PST); Rosario Ibarra de Piedra, del Revolucionario de los Trabajadores (PRT); Manuel Moreno Sánchez, del Partido Social Demócrata (PSD); e Ignacio González Gollaz, del Partido Demócrata Mexicano (PDM).

Es la primera vez en México que candidatos de siete partidos políticos aspiran a la Presidencia. Sin embargo, y desde su postulación en septiembre pasado, se da como un hecho la elección de Miguel de la Madrid, del PRI, partido en el poder desde hace 53 años y al cual han pertenecido los últimos nueve presidentes de México.

Por otra parte, las autoridades electorales intensificarán una campaña para promover el voto, en un intento más por disminuir el alto índice de abstencionismo que se registró en las elecciones de 1976, cuando el actual Presidente José López Portillo, fue el único candidato.



ASUME PRESIDENCIA.— Buenos Aires, julio 1°. Jorge María Allende señala al general retirado Reynaldo Bignone, donde debe firmar su aceptación de la Presidencia de Argentina, por disposición del comandante del Ejército, Cristino Nicolaidis, atrás. La Fuerza Aérea y la Marina no apoyan el nombramiento. (UNIFAX II de UPI).